
Resp.

CAMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
2' Estado de São Paulo

Requerimento n.° .I S /2013.

Senhor Presidente.

O Vereador Antonio Soares Gomes Filho, requer nos termos
regimentais após aprovação em plenário seja encaminhado ao EXMO

Prefeito municipal o seguinte pedido de informação.

- Considerando o manifesto realizado pelos pais de alunos frente à EMEB

Orestes Quércia no ultimo dia 31 de Outubro 2013;
- Considerando que uns dos motivos do manifesto é o descontentamento dos

pais, professores e alunos com uma possível transferência para outra
unidade;
- Considerando informações de que a escola encontra-se direcionada e
adaptada com salas montadas para atender as crianças;

Pergunta:
Qual motivo da transferência dos alunos?
Os pais foram comunicado antecipadamente quanto à transferência?
Caso positivo, Quando?
Algumas salas de aula ficarão fechadas após o remanejamento?
Caso positivo, Quantas?
Como ficará a carga horária de professores e funcionários com as
mudanças?
Os mesmo serão transferidos?

Justificativa:
Pais de alunos e funcionários questionaram esse vereador quanto às

mudanças por parte da secretaria da Educação, alegando que existe a
possibilidade em adequar sem o remanejamento dos alunos.

Valinhos, aos 04 de Novembro 2013.

Tuhico
Vereador
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